
ASSEMBLEA PUBBLICA PER IL TEATRO IN VIA TRIESTE E IL PARCO
SUL  LUNGOMARE.  PRESENTAZIONE  DEL  LIBRO  “LA  TORRE  DI
BABELE”

 

Sabato  prossimo  8  ottobre  alle  17.30,  al  Kursaal,  si  terrà  un’assemblea  pubblica  per  riflettere  insieme  alla
cittadinanza sul destino dell’area dell’ex Sadam in via Trieste  e del cosiddetto “Cannocchiale verde” ubicato tra
via Trieste e lungomare Spalato.

Il piano urbanisticopresentato in Consiglio Comunale dall’amministrazione Costantininon tutela gli interessi generali e i beni
comuni   e  condanna  un’ampia  area,  nel  centro  del  Lido,  ad  essere  un  quartiere  un  po’  dormitorio,  un  po’  centro
commerciale.

Da questi limiti sono nate le due Proposte di Iniziativa Popolare per chiedere anche una piazza pedonale con teatro e
ampio giardino in via Trieste eun parco sul lungomare Spalato.

Il  consenso  dei  cittadini,  con  la  raccolta  delle  firme,  è  stato  significativo  e  l’iter  di  questa  buona  pratica  di  democrazia
partecipativa è attualmente in corso.

Durante l’assemblea le due proposte per un diverso assetto verranno illustrate con le immagini. Verrà presentato
anche il libro “La torre di Babele” (MaginotEdizioni) che racconta tutta la vicenda urbanistica dell’ex Sadam. Interverrà
L’urbanista Paolo Berdini, docente emerito dell’università di Tor Vergata Roma.

Tutti i cittadini sono invitati a partecipareper dare un contributo decisivo all’accoglimento delle proposte.

 

Giulianova 6 ottobre 2022

 

IL CITTADINO GOVERNANTE,  M5S, NOS-NOI, ARTICOLO UNO, EUROPA VERDE, PSI
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Giulianova.  Concessione  dei  contributi  per  il  sostegno  al
pagamento  del  canone  d’affitto  dell’abitazione.  Pubblicato  il
bando per l’accesso al Fondo nazionale. Scadenza, il 27 ottobre
2022.

Giulianova
E’  stato  pubblicato  sul  sito  istituzionale  del  Comune il  bando per  godere  dei  contributi  per  il  pagamento  dell’  affitto  della
prima  casa,  accedendo  al  relativo  Fondo  Nazionale.  Per  poterne  beneficiare,  il  richiedente,  alla  data  di  scadenza  della
domanda, dovrà essere in possesso della cittadinanza italiana o di uno Stato appartenente all’Unione Europea; risiedere, nel
periodo  di  riferimento,  nel  Comune  di  Giulianova  in  un  alloggio  preso  in  affitto  come  abitazione  principale  e  non  avente
natura transitoria;  essere titolare di  un contratto di  locazione e rientrare nei  previsti  limiti  di  reddito.  In ogni caso il
contributo erogabile non può essere superiore a 2.325 euro. Le domande, redatte esclusivamente sul modulo appositamente
predisposto, potranno essere presentate dai cittadini  in possesso dei requisiti  richiesti  e dovranno essere acquisite al
Protocollo del Comune entro le ore 14 del giorno 27 ottobre 2022, secondo le seguenti modalità: tramite Pec all’ indirizzo
protocollogenerale@comunedigiulianova.it ; consegnate a mano all’Ufficio Protocollo del Comune sito in Corso Garibaldi 109;
tramite  raccomandata  A/R.  Si  precisa  che  ai  fini  dell’accoglimento  dell’istanza  farà  fede  il  timbro  di  acquisizione  apposto
dall’Ufficio Protocollo. ” Sollecitiamo le famiglie e i singoli – sottolinea il Vice Sindaco e assessore alle Politiche sociali Lidia
Albani  –  a  prendere  visione  del  bando  e  a  verificare  il  possesso  dei  requisiti.  Si  tratta  di  contributi  preziosi,  che  possono
sostenere i redditi delle fasce deboli e migliorare la qualità della vita, specie in una fase critica per l’economia nazionale e
mondiale”. Bando e modulo scaricabili dal link https://giulianova.iswebcloud.it/area_letturaNotizia/177480/pagsistema.html

Teramo. ASL: Di Giosia al Forum di Bari  e al direttivo Fiaso

https://www.giulianovanews.it/2022/10/giulianova-concessione-dei-contributi-per-il-sostegno-al-pagamento-del-canone-daffitto-dellabitazione-pubblicato-il-bando-per-laccesso-al-fondo-nazionale-scadenza-il-27-ottobre-2022/
https://www.giulianovanews.it/2022/10/giulianova-concessione-dei-contributi-per-il-sostegno-al-pagamento-del-canone-daffitto-dellabitazione-pubblicato-il-bando-per-laccesso-al-fondo-nazionale-scadenza-il-27-ottobre-2022/
https://www.giulianovanews.it/2022/10/giulianova-concessione-dei-contributi-per-il-sostegno-al-pagamento-del-canone-daffitto-dellabitazione-pubblicato-il-bando-per-laccesso-al-fondo-nazionale-scadenza-il-27-ottobre-2022/
https://www.giulianovanews.it/2022/10/giulianova-concessione-dei-contributi-per-il-sostegno-al-pagamento-del-canone-daffitto-dellabitazione-pubblicato-il-bando-per-laccesso-al-fondo-nazionale-scadenza-il-27-ottobre-2022/
https://www.giulianovanews.it/2022/10/giulianova-concessione-dei-contributi-per-il-sostegno-al-pagamento-del-canone-daffitto-dellabitazione-pubblicato-il-bando-per-laccesso-al-fondo-nazionale-scadenza-il-27-ottobre-2022/panorama/
https://giulianova.iswebcloud.it/area_letturaNotizia/177480/pagsistema.html
https://www.giulianovanews.it/2022/10/teramo-asl-di-giosia-al-forum-di-bari-e-al-direttivo-fiaso/


 

Stanziare l’8% del Pil per il fondo sanitario nazionale e sbloccare le assunzioni del personale. Queste le misure più urgenti
per il rilancio della sanità individuate dal direttivo della Fiaso, la Federazione italiana delle aziende sanitarie e ospedaliere,
riunitosi  giovedì  a Bari  e a cui  il  direttore generale della Asl  di  Teramo, Maurizio  Di Giosia,  ha partecipato come
coordinatore dell’Abruzzo. E nell’ambito della riflessione sul futuro della sanità pubblica è emerso che il nodo centrale è  la
ripartizione delle risorse. Il direttivo ha convenuto che la situazione attuale delle aziende sanitarie presenta delle questioni
comuni che vanno necessariamente affrontate in maniera collegiale e che vanno urgentemente risolte. Il problema delle liste
di attesa, quello della carenza di personale, la pandemia oltre alla questione aperta dei tetti di spesa e dell’aumento delle
spese energetiche che pesa non poco nei bilanci, costituiscono importanti nodi da sciogliere per  tutte le Asl d’Italia. Ad
esempio sbloccare le assunzioni di personale sanitario, ha ribadito il presidente Fiaso Giovanni Migliore,  è fondamentale
per  dare  corpo  agli  importanti  investimenti  che  il  Pnrr  ha  previsto  nel  settore  della  sanità   e  per  rendere  effettivamente
operativi i 381 ospedali di comunità, le 602 centrali operative territoriali e le 1.288 case di comunità previste dalla missione
6 del piano presentato dall’Italia all’Unione europea. Sono queste situazioni che vanno affrontate  se si vuole arrivare a un
reale rilancio del sistema sanitario.

Nel  pomeriggio  Di  Giosia  ha  partecipato  al  Forum  Mediterraneo  in  sanità,  organizzato  dall’  AReSS  Puglia  e
Forum Risk Management che si è tenuto sempre a Bari: la sua relazione ha riguardato l’Abruzzo e gli interventi previsti dal
Pnrr. 

Giulianova. Il Kursaal illuminato stasera di viola, colore legato ai
disturbi alimentari.
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Kursaal viola
Inizia così la tre giorni di “Giulia in Rosa” organizzata dalla Commissione Pari Opportunità, quest’anno dedicata proprio alle
patologie legate alla nutrizione. In sala Buozzi, partecipato convegno sul ruolo della famiglia e della scuola.

Si è svolto questo pomeriggio alle 17, ìnella sala Buozzi di Giulianova, il convegno “Risvolti clinici, psicologici e sociali dei
disturbi alimentari”, primo appuntamento dell’edizione 2022 di “Giulia in Rosa”. L’annuale evento dedicato alla prevenzione,
organizzato dalla Commissione comunale Pari Opportunità con il Patrocinio del Comune di Giulianova e della Asl, è dunque
iniziato con il prezioso contributo scientifico dei dottori Domenico Di Sante, Claudio Savina e Cristina Barnabei. Si è discusso,
nello  specifico,  del  ruolo  della  famiglia  e  della  scuola  nell’individuazione dei  disturbi  alimentari.  A  questi  ultimi  è  legato  il
colore viola. E di viola, non a caso, si è illuminato in serata il palazzo , famiglia, per un’analisi mirata ed efficace”. Domenica
mattina, infine, la tradizionale camminata non agonistica, con ritrovo alle 9 in piazza del Mare, ” Il mare si tinge di rosa”.

TERAMO.  Corso  di  laurea  in  ECONOMIA  DELL’UNIVERSITÀ  di
Teramo  INDIRIZZI:  ECONOMICO-GESTIONALE  E  CONSULENTI
FINANZIARI.
 

conVENZIONATA CONl’ordine dei dottori commercialisti e degli Esperti Contabili di Teramo e con l’Associazione
Nazionale dei Consulenti Finanziari.

 

Considerazione  anche  per  gli  studenti  lavoratori  attraverso  la  proposizione  di  una  organizzazione  della
frequenza dedicata.

 

Il corso di laurea in Economia dell’Università di Teramo si conquista uno spazio importante fra i corsi di Economia italiani. Il
percorso formativo è articolato in modo da garantire un’appropriata conoscenza delle discipline economico-aziendali, dei
metodi quantitativi e dei profili giuridici e istituzionali

Il Corso di laurea in Economia prevede due percorsi formativi diversi suddivisi nei seguenti indirizzi:
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Economico-gestionale;
Consulente finanziario.

La  scelta  dell’indirizzo  di  specializzazione  avverrà  al  secondo
anno.
 

Ottimi e solidi i rapporti con il mondo professionale. Viene consolidata l’attività ormai pluriennale con l’Ordine dei Dottori
Commercialisti e degli Esperti Contabili di Teramo, avviata con la formalizzazione della convenzione, che consentirà
agli studenti di poter vivere l’esperienza professionale attraverso attività di tirocinio e di stage, attività queste determinanti
per completare il profilo delle competenze dello studente.

 

L’indirizzo  Consulente  finanziario  è  stato  individuato  con  il
supporto e la collaborazione dell’ANASF, l’Associazione Nazionale
dei Consulenti Finanziari.
 

L’indirizzo  di  Consulente  finanziario,  che  affronta  lo  studio  di  argomenti  specifici  necessari  al  superamento  delle  prove  di
abilitazione  alla  professione  di  consulente  finanziario,  consentirà,  sia  l’attività  autonoma  di  consulenza  in  materia  di
finanziamenti personali e di investimenti commerciali, sia, l’impiego nel settore bancario e nel settore finanziario di grandi
aziende.

 

Da quest’anno accademico, il Corso di studio in Economia presenta anche un’organizzazione didattica dedicata
agli studenti lavoratori, con lezioni registrate e altri sussidi didattici per venire incontro alle esigenze degli
stessi.

 

Un  laureato  al  corso  di  studi  di  Economia  di  Teramo,  infatti,  saprà  collocarsi  con  una  professionalità  tecnico  scientifica
all’interno  dell’azienda,  ma  avrà  anche  le  conoscenze  adeguate  a  sviluppare  autonomamente  una  propria  idea
imprenditoriale. Inoltre, il percorso formativo del corso di laurea in Economia faciliterà lo svolgimento di quelle professioni
contabili regolamentate cui si può accedere anche al termine di un percorso formativo post laurea di durata triennale
(esperto contabile).

 

Info

Presidente del Corso di laurea

Prof. Bernardo Cardinale

bcardinale@unite.it

 

Servizio supporto qualità e didattica 

tel. 0861.266015
didatticaspol@unite.it
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SedeCampus Aurelio Saliceti – Via R. Balzarini 1 – Teramo

Parte  domani,  30  settembre,  il  Censimento  Istat  2022  a
Giulianova.  In  campo  6  operatori  incaricati  dal  Comune.

Dalla  giornata  di  domani,  30  settembre,  il  Comune  di  Giulianova  sarà  coinvolto  nel  Censimento  permanente  della
popolazione e delle abitazioni 2022 promosso dall’Istat. L’iniziativa vedrà dispiegati sul campo 6 rilevatori, incaricati dal
Comune,  che,  appunto  a  partire  da  domani,  effettueranno  le  verifiche  relative  al  territorio  e  dal  13  ottobre  le  successive
interviste  alle  famiglie  campione.  Per  informazioni  chiamare  i l  numero  085  80211  o  visitare  i l  sito
https://www.comune.giulianova.te.it/area_letturaNotizia/177322/pagsistema.html

Prevista  per  la  giornata  di  domani,  27  settembre,  la  seconda
allerta meteo del mese. L’ Amministrazione comunale dirama le
raccomandazioni della Protezione Civile.

https://www.giulianovanews.it/2022/09/parte-domani-30-settembre-il-censimento-istat-2022-a-giulianova-in-campo-6-operatori-incaricati-dal-comune/
https://www.giulianovanews.it/2022/09/parte-domani-30-settembre-il-censimento-istat-2022-a-giulianova-in-campo-6-operatori-incaricati-dal-comune/
https://www.giulianovanews.it/2022/09/parte-domani-30-settembre-il-censimento-istat-2022-a-giulianova-in-campo-6-operatori-incaricati-dal-comune/istat/
https://www.comune.giulianova.te.it/area_letturaNotizia/177322/pagsistema.html
https://www.giulianovanews.it/2022/09/prevista-per-la-giornata-di-domani-27-settembre-la-seconda-allerta-meteo-del-mese-l-amministrazione-comunale-dirama-le-raccomandazioni-della-protezione-civile/
https://www.giulianovanews.it/2022/09/prevista-per-la-giornata-di-domani-27-settembre-la-seconda-allerta-meteo-del-mese-l-amministrazione-comunale-dirama-le-raccomandazioni-della-protezione-civile/
https://www.giulianovanews.it/2022/09/prevista-per-la-giornata-di-domani-27-settembre-la-seconda-allerta-meteo-del-mese-l-amministrazione-comunale-dirama-le-raccomandazioni-della-protezione-civile/


ATTENZIONE
Il Centro Funzionale d’Abruzzo comunica che è stato emesso dal Dipartimento della Protezione Civile Nazionale l’ avviso di
condizioni meteorologiche avverse previste dalle prime ore di domani, martedì 27 settembre, e per le successive 18-24 ore.
Si attendono, nello specifico, venti dai quadranti occidentali con rinforzi fino a burrasca e mareggiare lungo le coste esposte.
Si raccomanda alla popolazione di osservare le seguenti raccomandazioni:
All’aperto:
• evita le zone esposte, guadagnando una posizione riparata rispetto al possibile distacco di oggetti esposti o sospesi e alla
conseguente caduta di oggetti anche di piccole dimensioni e relativamente leggeri, come un vaso o una tegola;
• evita con particolare attenzione le aree verdi e le strade alberate. L’infortunio più frequente associato alle raffiche di vento
riguarda proprio la rottura di rami, anche di grandi dimensioni, che possono sia colpire direttamente la popolazione che
cadere ed occupare pericolosamente le strade, creando un serio rischio anche per motociclisti ed automobilisti.

In ambiente urbano:
• se ti  trovi alla guida di un’automobile o di un motoveicolo presta particolare attenzione perchè le raffiche tendono a far
sbandare il veicolo e rendono quindi indispensabile moderare la velocità o fare una sosta;
• presta particolare attenzione nei tratti stradali esposti, come quelli all’uscita dalle gallerie e nei viadotti; i mezzi più
soggetti  al  pericolo sono i  furgoni,  mezzi  telonati  e caravan,  che espongono alle  raffiche una grande superficie e possono
essere letteralmente spostati dal vento, anche quando l’intensità non raggiunge punte molte elevate.
In generale, sono particolarmente a rischio tutte le strutture mobili, specie quelle che prevedono la presenza di teli o
tendoni, come impalcature, gazebo, strutture espositive o commerciali temporanee all’aperto, delle quali devono essere
testate la tenuta e le assicurazioni.

Sulle  zone  costiere,  alla  forte  ventilazione  è  associato  il  rischio  mareggiate,  in  particolare  se  il  vento  proviene
perpendicolarmente rispetto alla costa. Per questo:
• presta la massima cautela nell’avvicinarti al litorale o nel percorrere le strade costiere;
• evita di sostare su queste ultime e a maggior ragione su moli e pontili;
• evita la balneazione e l’uso delle imbarcazioni e assicura preventivamente le barche e le strutture presenti sulle spiagge e
nelle aree portuali.

In casa:
•  Sistema  e  fissa  opportunamente  tutti  gli  oggetti  che  nella  tua  abitazione  o  luogo  di  lavoro  si  trovino  nelle  aree  aperte
esposte  agli  effetti  del  vento  e  rischiano  di  essere  trasportati  dalle  raffiche  (vasi  ed  altri  oggetti  su  davanzali  o  balconi,
antenne o coperture/rivestimenti di tetti sistemati in modo precario, ecc.).
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Giulianova.  Il  Sindaco  Jwan  Costantini  commenta  il  risultato
elettorale. “Soddisfatto per l’esaltante vittoria del centrodestra”.
 

A poche ore dalla chiusura della tornata elettorale, il Sindaco Jwan Costantini esprime le sue valutazioni sul risultato politico
del voto.
“ In qualità di Primo cittadino – commenta – e da militante di vecchia data del centro destra, sono soddisfatto per il responso
delle urne, che vede una schiacciante ed esaltante vittoria della nostra coalizione. Sento il dovere di aggiungere, come
coordinatore provinciale della Lega, che il partito si aspettava un dato nazionale più alto di qualche punto percentuale.
Credo pure, però, che la provincia di Teramo abbia registrato complessivamente una delle migliori performance d’ Abruzzo.
La Lega, com’è noto, sta patendo gli effetti di un travaso di voti che la dirigenza giudica, in prospettiva, non preoccupante. I
dati di Giulianova si attestano numericamente sulla media nazionale, peraltro in controtendenza rispetto ad altre realtà più
blasonate e solitamente più favorevoli alla Lega.
Non  posso  infine  non  complimentarmi,  all’interno  della  coalizione,  con  il  Vice  Sindaco  Lidia  Albani  e  i  consiglieri  Ernesto
Ciafardoni, Matteo Francioni ed Antonella Guidobaldi per i positivi risultati dei rispettivi schieramenti”.

Giulianova.  Convocato  il  Consiglio  comunale  per  mercoledì  28
settembre. Tra i punti all’ordine del giorno: il nuovo Presidente
del Consiglio Comunale e l’approvazione del bilancio consolidato
2021.
Sono 11, i punti all’ordine del giorno del prossimo consiglio comunale, convocato dal consigliere anziano Gianni Mastrilli per
mercoledì 28 settembre alle 16.30. Vari gli argomenti, molti di natura tecnica, alcuni concernenti l’urbanistica ed il settore
finanziario.  1.  Approvazione  verbali  sedute  del  27/06/2022  e  del  29/07/2022;  2.  Presa  d’atto  dimissioni  Presidente  del
Consiglio comunale e contestuale elezione del nuovo Presidente del Consiglio comunale – Art. 38 dello Statuto comunale; 3.
Sostituzione  componente  effettivo  Commissione  Elettorale  Comunale  in  seguito  alle  dimissioni  del  Consigliere  Pietro
Carrozzieri;  4.  Sostituzione  componente  supplente  Commissione  Elettorale  Comunale  in  seguito  alle  dimissioni  del
Consigliere  Simone  Paesani;  5.  Sostituzione  componente  supplente  Commissione  Elettorale  Comunale  in  seguito  alle
dimissioni del Consigliere Paolo Giorgini; 6. Gruppo Consiliare “Il Cittadino Governante” emendamento n. 1 Statuto Polo
Museale Civico Città di Giulianova; 7. Gruppo Consiliare “Il Cittadino Governante“ emendamento n. 2 Statuto Polo Museale
Civico Città di Giulianova; 8. Comunicazione prelievo dal fondo di riserva con delibera di Giunta n. 121, in data 29/07/2022;
9. Ratifica variazione di bilancio disposta con deliberazioni di Giunta Comunale n. 137, in data 08/09/2022 10. Approvazione
bilancio consolidato dell’esercizio  2021;  11.  Pratica Edilizia  P124/2021 –  Intervento di  ristrutturazione edilizia,  tramite
demolizione e ricostruzione, di un fabbricato residenziale (incentivi statali previsti dalla Legge 17/07/2020, n. 77 – c.d.
superbonus 110 per cento) in attuazione dell’art. 3.2.5, comma 6 delle Nta allegate al Prg – Approvazione dello stralcio del
lotto di estensione pari a 817 m2 dalla perimetrazione del comparto di tipo 2. Si precisa che sarà possibile accogliere fino ad
un massimo di 8 uditori all’interno della sala consiliare muniti di mascherine Ffp2, che dovranno occupare i posti a sedere
messi a loro disposizione.

Giulianova. il Presidente del Consiglio comunale Paolo Vasanella,
dopo le dimissioni rassegnate giovedì, ringrazia la sua lista, la
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famiglia e i dipendenti comunali.

Paolo Vasanella
“Con onore ed orgoglio ho indossato in questi anni la fascia della Presidenza. Proseguirò il mio impegno in Consiglio come
capogruppo dell’ “Altra Giulianova”.”

Dal “nostro” Archivio digitale alcune foto dell’attività di Paolo Vasanella

da sx. Costantini, Vasanella, Pallotta e Melarangelo
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Da sx: Roberto Di Donato, Paolo Vasanella, Paolo De Lucia e Walter De Berardinis.
FOTO ARCHIVIO

Cartone, Costantini e Vasanella
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Luciano Fanì e Paolo Vasanella

FOTO ARCHIVIO il  presidente  della  Camera di  Commercio  di  Teramo Gloriano
Lanciotti, il presidente dell’Ente Porto di Giulianova Marco Verticelli, il presidente
del Circolo Nautico “V.Migliori” di Giulianova Sergio Quirino Valente, il consigliere
comunale del Comune di Giulianova Paolo Vasanella e il responsabile tecnico della
Lega Navale di Giulianova Pietro Carusi.
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Da  Sx:  Francioni  (Progresso  Giuliese),  Vasanella  (PDL),  Ciafardoni  (Progresso
Giuliese), Antelli (PDL) e Maddaloni (Progresso Giuliese)

Foto Archivio. Pepe, Vasanella, D’Alfonso e Mastromauro
Paolo Vasanella ha rassegnato giovedì  le proprie dimissioni  da Presidente del  Consiglio comunale,  carica rivestita sin
dall’insediamento dell’attuale Amministrazione. Sarà, da oggi, capogruppo in Consiglio della lista “L’Altra Giulianova”.
“  Ho  indossato  in  questi  anni  la  fascia  della  Presidenza  con  onore  ed  orgoglio  –  afferma  –  Ho  speso  il  massimo  del  mio
impegno per rappresentare la Città e per venire incontro alle esigenze dei giuliesi. Da capogruppo dell’ “Altra Giulianova”,
lista che ha contribuito con successo all’elezione del sindaco Costantini, continuerò ad essere un punto di riferimento per
quanti hanno riposto e ripongono fiducia nella mia persona.
Sento, in questo momento, di dover ringraziare gli amici della lista “L’Altra Giulianova”, il Sindaco, la Giunta, il Consiglio, i
dipendenti comunali, mia moglie Elena e mia sorella Angela, la mia famiglia, che con me ha condiviso i momenti di gioia,
sostenendomi sempre, anche in questi giorni di sofferta decisione politica.
La mia gratitudine va, in particolare, alla segretaria generale Francesca Vecchi ed al suo predecessore Raffaella D’Egidio, ai
dirigenti Andrea Sisino e Corinto Pirocchi, al Comandante della Polizia Municipale Roberto Iustini, ad Elga Paoloni e Giulio
Eleuteri  della Segreteria generale, a Cristina Grossi e Marzia Tassoni dell’  Ufficio di staff del sindaco, a Fabrizio Iacovoni e
Remo Foglia dell’ Ufficio tecnico. Collaborare con loro ha rappresentato un’esperienza, amministrativa e soprattutto umana,
che non dimenticherò”.

https://www.giulianovanews.it/2012/03/giulianova-pdl-e-progresso-giuliese-sul-caso-cirsu-sogesa-fatture-ballerine-al-comune-di-giulianova/conferenza-stampa-pdl-pg/
https://www.giulianovanews.it/2016/09/giulianova-lavori-al-porto-replica-alla-capogruppo-del-m5s-trifoni-dal-sindaco-mastromauro-e-dal-presidente-dellente-porto-vasanella-opere-fondamentali-per-un-settore-produttivo-che-occu/da-sx-a-dx-dino-pepe-paolo-vasanella-luciano-dalfonso-e-il-sindaco-mastromauro/

